

# *Dailín Belmonte quiere un puesto en el podio de Lima*

---



Lima, 24 jul (Jit) Aunque los meteorólogos aseguran que las temperaturas no pasarán de los 18 grados Celsius, la “escapada” del voleibol de playa y el balonmano para hombres calentará este miércoles el ambiente previo a la inauguración oficial de los XVIII Juegos Panamericanos.

En ambos casos, habrá presencia de Cuba, que tendrá sobre la arena de Costa Verde a las duplas de Leila Martínez- Maylén de la Caridad Delís, y Sergio González-Luis Enrique Reyes, llamados a debutar contra exponentes de Paraguay y Uruguay, respectivamente.

En la sesión nocturna, uno de los escenarios agrupados en la remozada Villa Nacional acogerá el estreno de la selección femenina de balonmano, convocada a un compromiso de muchas exigencias ante el campeón defensor Brasil en el grupo A.

Será el duelo de cierre de una jornada pactada para comenzar con el de Canadá-Puerto Rico, igualmente en ese colectivo, y también signada por par de confrontaciones de la llave B: República Dominicana-Perú y Argentina-Estados Unidos.

Un día después rivalizarán Cuba-Puerto Rico, Canadá-Brasil, Estados Unidos-República Dominicana y Argentina-Perú, volverán a las canchas las duplas playeras y comenzará su quehacer el conjunto varonil de softbol, como oponente de Perú.

Entonces apenas quedarán horas para la apertura oficial, que coincidirá en fecha con el aniversario 62 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, efeméride asumida como multiplicadora de compromisos por la embajada atlética de la Isla.

La inauguración deviene fiesta de emociones, canto a la tradición y modernidad, conjugados desde un show de altos quilates coloreado por la presencia de conocidos artistas en el emblemático Estadio Nacional.

«Los organizadores de Lima 2019 han puesto todos sus esfuerzos y creatividad para hacer de la ceremonia de inauguración un espectáculo que difícilmente se pueda olvidar», publicó al respecto el sitio digital libero.pe.

La conocida aquí como «casa de la selección peruana de fútbol» parece destinada a repletarse en una fecha memorable que signará el comienzo de cinco feriados.

En el contexto de las tradicionales Fechas Patrias (28 y 29 de julio), la decisión de extender el asueto hasta el día 30 se propone descongestionar el abrazador tráfico de una urbe que pide a gritos la activación del carril exclusivo, aún no funcional.

Mientras tanto la villa continúa “creciendo” y Cuba sumó en las últimas horas a sus representantes en los torneos de béisbol, natación artística, bádminton, hockey para féminas, tenis y ciclismo de montaña.

Tomado de Jit

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/197006-dailin-belmonte-quiere-un-puesto-en-el-podio-de-lima>



**Radio Habana Cuba**